
Wir sind mit mehreren Bietern in aktuell laufenden, intensiven Verhandlungen.

Bitte sehen Sie es uns nach, dass wir die laufenden Verhandlungen zum jetzigen 
Zeitpunkt nicht durch vorzeitige Bekanntmachungen gefährden dürfen.

Ein zukünftiger Träger wird ein mit der Freien und Hansestadt Hamburg abgestimmtes 
medizinisches Leistungskonzept umsetzen.

Unser Ziel ist nach wie vor, bei dem angestrebten Trägerwechsel das Beste für die 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und die Menschen in Wilhelmsburg zu erreichen.

Wir wären gern schon weiter. Allerdings ist die Krankenhauslandschaft durch die Corona-
Pandemie besonders gefordert. Insofern gibt es leider Verzögerungen im Verfahren.“


